

Pyrenair inicia mañana la campaña de esquí con el vuelo de Londres y 6.000 pasajes vendidos

El primer avión de la temporada invernal aterrizará a las 17:00 en el aeropuerto Huesca-Pirineos con casi 40 viajeros a bordo

La aerolínea altoaragonesa espera traer a 13.000 esquiadores desde Madrid, La Coruña, Palma, Sevilla, Canarias y la capital británica

HUESCA. La compañía Pyrenair inicia este fin de semana su temporada con la llegada del primer vuelo de esquiadores desde Londres (Gatwick) al aeropuerto Huesca-Pirineos. Estrena así el enlace con la capital británica, desde donde vendrán mañana por la tarde casi 40 pasajeros, y la campaña para la que ya han vendido unos 6.000 billetes. Esta cifra supone casi la mitad de las previsiones que ha hecho la aerolínea, que este año ha aumentado los puntos de origen de los viajeros, por lo que pondrá a la venta unos 13.000 pasajes.

El comienzo de la temporada supone que el aeropuerto de Huesca arranca motores, puesto que es la única compañía que opera, aunque ahora a través de un convenio con Air Nostrum, filial de Iberia para vuelos regionales. A partir de este primer avión, un Airbus 320 de 174 plazas, que aterrizará mañana a las 17:00, todos los viernes y domingos de la temporada invernal habrá vuelos a uno u otro punto de origen.

Pyrenair mantiene los enlaces que ya inició la pasada temporada con Madrid y La Coruña, destinos en los que oferta paquetes de fin de semana o de semana completa para esquiar de lunes a viernes con cinco noches. El primer vuelo de Madrid llegará el día 28 de diciembre, y el 2 de enero el de La Coruña, que se realizan con un CRJ-900 de 90 pasajeros.

Pero además, este año vuelan también a Palma, Sevilla y Canarias. Desde este último punto de origen, el primer avión, un Boeing 747 de casi 200 plazas, llegará la última semana de febrero y se ofertarán paquetes de cinco días durante las cuatro semanas siguientes. Desde las dos primeras ciudades, Palma y Sevilla, empezarán los enlaces el 1 de febrero.

No obstante, los planes de ampliación de rutas están en marcha y el propio viceconsejero de Turismo de la DGA, Javier Callizo, dio a conocer recientemente en Galicia los planes de la aerolínea para enlazar con este destino la próxima temporada. Según explica Jaime Laliena, director general de la compañía, se reforzaría así la ruta de La Coruña.

Pero además de los viajes regulares, se harán algunas rotaciones especiales a modo de promoción. Por ejemplo, el día 11 de enero habrá uno especial desde Oviedo, con el que se quiere tener un pri-

mer contacto con el mercado asturiano, con el objetivo de iniciar un vuelo para la temporada siguiente. Al mismo tiempo, aunque ya está planeada la campaña con Palma de Mallorca, el 17 de enero llegará un vuelo inaugural de la ruta aprovechando el puente de San Sebastián, del que disfrutará en la isla. El día 20 regresarán a su origen.

“De momento la campaña va bien, aunque todavía no sabemos el efecto que va a tener la crisis en nuestros clientes”, comenta Jaime Laliena. “Sabemos que las ofertas de vacaciones al Caribe o simila-

res han caído en picado, pero esto no se entiende más como un deporte y la nieve atrae mucho”, asegura. El buen estado de las pistas esta temporada es una garantía para la compañía.

Volar desde Huesca

Aunque las rotaciones están pensadas para los esquiadores que vienen al Pirineo oscense, los altoaragoneses que quieran pueden aprovechar los enlaces para visitar cualquiera de esos destinos. Por el momento, el que más demanda tiene en este sentido es el de Londres. Los oscenses también aprovechan esa oferta para volar hacia Madrid, desde donde pueden enlazar con muchos destinos nacionales e internacionales sin volver a facturar por el convenio de Pyrenair con Air Nostrum. Otro de los destinos a los que se más se apuntan es a La Coruña.

ELENA PUÉRTOLAS

LOS ENLACES

■ **Madrid.** Las rotaciones empiezan el 28 de diciembre. Hay vuelos de fin de semana y de semana completa.

■ **La Coruña.** Los vuelos empiezan el 2 de enero para fines de semana o semanas completas.

■ **Palma de Mallorca.** El 1 de febrero llegará el primer avión.

■ **Sevilla.** El 1 de febrero se realizará el primer enlace.

■ **Canarias.** Desde la última semana de febrero, se ofertan cuatro viajes para semanas completas.

■ **Londres.** Desde la capital británica habrá vuelos semanales desde mañana. Los esquiadores volverán el viernes a su país y el avión traerá a más viajeros en un Airbus 320, con capacidad para 174.



Algunos esquiadores que disfrutaron ayer de la nieve en la estación de Formigal. LAURA ZAMBOAÍN